

TEMAS DESTACADOS:

- [Asesinan a policía en un bar](#)
- [Jardín Moto Show](#)

| [¿Qué probabilidad hay de ganarse el Baloto?](#) |

■ Ponente senador Juan Carlos Garcés

Aprobado en primer debate proyecto de exención del IVA para la COP16



Foto: Especial para el Diario Occidente

CALI

Martes 10 de Septiembre, 2024

Las Comisiones Económicas Conjuntas aprobaron en primer debate el Proyecto de Ley que busca la exención del IVA para la realización de la COP16 en la ciudad de Cali. En un trabajo articulado, senado y cámara le dijo sí en primer debate a este proyecto que impulsará la cumbre más importante de biodiversidad que tendrá lugar del 21 de octubre al 01 de noviembre.

Cali, el Valle del Cauca, el pacífico y el suroccidente colombiano atraerán la mirada de miles de turistas que pisarán estos paraísos. Esta, es la oportunidad para transitar por esa senda de reactivación económica que tanto necesita el país.

El senador Juan Carlos Garcés por el Partido de la U, ponente de la iniciativa en el Senado de la República asegura: "Este evento de talla internacional generará un gran impacto para la economía nacional, se espera la movilización y participación de 150 mil personas y la generación de más de 5 mil empleos directos, indirectos e inducidos".

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Camioneros no agremiados aseguran que cerrarán las entradas de Cali](#)



[¿Qué es el software Pegasus y por qué está generando preocupación en el presidente Petro?](#)



[Estafas por medio de WhatsApp no paran, ahora se hacen pasar por 'Google'](#)



[¿Garcés tumbará la reforma pensional?](#)

Los beneficios que le traen a la región son muchos, con la realización de la Cop16 se espera atraer más de 29 millones de dólares, se traduce en más dinero para nuestros negocios y actores como: hoteles, bares, restaurantes, comercio, entre otros. El evento tendrá lugar en el Centro de Eventos Valle del Pacífico del 21 de octubre al 01 de noviembre.

Una oportunidad

Según el gremio hotelero Cotelco Valle del Cauca, se espera que los hoteles estén al 84% de ocupación durante todo el mes del evento y al 99% durante los días del evento. un aumento aproximadamente del 29% comparado con el promedio anual.

Cali, como capital del Pacífico colombiano, mostrará la multiculturalidad, con sus áreas protegidas, Parques Nacionales Naturales y en general toda su biodiversidad.

La Cop16 será un espacio internacional para adelantar la agenda y compromisos en materia de biodiversidad. El proyecto de ley ahora pasará a plenaria de Cámara y Senado para ser aprobado en su totalidad antes del evento que le mostrará al mundo toda la biodiversidad y riqueza de Colombia.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
